

Arman cocineía para alimentar a los brigadistas

Muni de Santa Juana, con ayuda de vecinos, gestó la iniciativa que busca colaborar a los que están combatiendo los incendios.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl



BRIGADISTAS VALORAN LA AYUDA DURANTE LA EMERGENCIA.

Buscando alternativas para poder apoyar la labor de brigadistas forestales y voluntarios de Bomberos, la municipalidad de Santa Juana con la colaboración de vecinos gestionó una cocineía comunitaria, para alimentar a los encargados de combatir las llamas.

La cocina está instalada en la Escuela La Gene-

rala y con los aportes de vecinos y mano de obra voluntaria han podido atender a los diversos equipos de emergencias, que se encuentran desplegados por los siniestros.

Inés María González, encargada de Relaciones Comunitarias de la municipalidad, expresó que "el alcalde preocupado pidió este establecimiento para que sirviera como centro

de alimentación para todos los brigadistas. Tenemos muchas personas que han venido a ayudar".

Agregó que "hay apoyo de dirigentes vecinales, funcionarios municipales y residentes. Estamos trabajando en conjunto para entregar alimentación los brigadistas, voluntarios de Bomberos, Ejército o Carabineros que están acá cooperando".



MUNICIPALIDAD DE SANTA JUANA

ENTRE EL MUNICIPIO Y VECINOS GESTIONARON LA COCINEÍA COMUNITARIA EN SECTOR LA GENERALA.

EL MENÚ

Dentro de los platos entregados a los brigadistas, destacan los clásicos tallarines, arroz con jurel y la infaltable carbonada, entre otros.

"Desde la tarde del domingo que está instalada la cocineía en la escuela. Partimos atendiendo a los brigadistas ayer (lunes) con la once, después hubo una cena y en la madrugada igual le servimos sopa a la gente que estuvo trabajando. Después entregamos desayunos tanto a todo el personal que está trabajando", destacó la encargada.

Además explicó que "también hemos hecho en terreno la entrega de comida, arriba en el sectores rurales más alejados donde hay presencia de brigadistas y fuego cerca".

Flor María Fernández, presidenta de la Junta de Vecinos San Gerónimo El Sauce, que se encuentra en el lugar colaborando en la cocina, contó que "quisimos venir a apoyar a los vecinos, ya que nosotros también sufrimos el incendio forestal del año 2023 y todavía está ese dolor y tristeza. Vinimos acá a solidarizar con la gente

y con los que vienen a ayudar, a hacer cortafuegos y todas esas cosas. Estuvimos desde que comenzó la emergencia, nos asustamos al principio, porque el fuego estaba muy fuerte y alcanzó una longitud tremenda".

También recalcó que "entendemos que hay voluntarios y brigadistas que vienen gente de muy lejos. Entonces queremos apoyarlos con la comida, bueno en las noches teníamos que tener acá café y hicimos una carbonada en la mitad de la noche para atender a toda la gente".

En misión quieta cuando de guerra

ARCHIVO / ACENCIALIANO